

LONS-LE-SAUNIER

Rédaction : 03 84 86 07 20 - lprleprogresdujura@leprogres.fr ; Publicité : 03 84 86 15 22 - lprpub39@leprogres.fr

Samedi 6 oct 2012

L'association « Vélo qui Rit » propose une vélo-école à la demande

« Bien préparer sa monture, apprendre le code de la route vélo, connaître les règles de circulation, proposer de la formation technique et pratique » sont les domaines que l'association « Vélo qui rit » tient à développer pour les novices, les pratiquants curieux, les amateurs soucieux de prudence. Cette école de conduite, qu'on appelle vélo-école, peut être programmée en fonction de la demande. Avec ses dix ans d'âge, forte de plus de cent adhérents, « Vélo qui Rit » se veut une force de proposition pour les aménagements des pistes cyclables en ville, pour le con-



■ Sur le stand on programme des circuits. Photo Bernard Widmer

seil de circuits. Facteur de bonne santé, la pratique journalière de la bicyclette permet

d'arriver au travail en forme et détendu. Yves Chaloin, administrateur, qui a commencé

par dix kilomètres, sourit en pensant à son tour du monde en vélo qui a duré deux ans. ■